



# 西春近北保育園 からこんにちは

回覧

令和6年度  
NO2

地域のみなさまこんにちは。10月になり、急に涼しくなったり暑さがぶりかえしたりしますね。地域の皆様も体調に気をつけてお過ごしください。今年の猛暑で、園児達は毎日のようにプール遊びができました。園庭でとんぼを捕まえたり、花を使っての色水作りをしたり、しゃぼん玉をしたりと夏の遊びを思いっきり楽しみました。園庭の木陰は風が通り涼しくて、熱中症に気を付けながらも夏を楽しむことができました。

9月28日には運動会を行いました。園児たちが元気にかけっこ、リズム、玉入れなどを楽しむ様子をご家族にお見せすることができました。「成長を感じた」という感想をたくさんいただきました。

秋は、散歩にたくさん出かけたいと思います。園児たちがご近所を通るかもしれません。よろしくお願いいたします。

## 川遊びに行ったよ

年長組は長谷の三峰川へ川遊びに行ってきました。魚つかみ、タイヤのりなど、たくさんの経験をすることができました。



タイヤチューブで川流れはやいぞ～!



## プール大好き!

年長さんは水の中でも自由自在



年少さんも7ニさんが  
できるよ!



年中さんは潜れるようになった子も!



## 運動会 頑張りました



年長さんは縄跳び、フラフーフ、組体操、バルーンと見どころがいっぱいでした。



年少さんは忍者になってかっこよく踊りました。

子どもたちの大好きな玉入れ



## 稲刈り体験をしました

10月2日に、JA青壮年部の皆様に招待いただき、稲刈り体験をしました。バインダーで刈られ、田んぼに広がっている稲束を年長児が運び、はぞかけを手伝いました。5月に田植えをさせてもらった稲です。時々田んぼに行って、どんどん成長するところを見守ってきました。たくさん実がつき、稲束の重さにびっくりしながらも頑張りました。今回収穫したもち米で、餅つきをすることを楽しみにしている子ども達です。食育につながる体験ができ、ありがたいです。



ほくたちより稲の方が背が高いぞ！

